

PEMDES

Panglima TNI Buka Rapat Pimpinan TNI Tahun 2025

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Jan 31, 2025 - 22:29



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto didampingi para Kepala Staf Angkatan, secara resmi membuka Rapat Pimpinan (Rapim) TNI Tahun 2025 yang mengusung tema "TNI PRIMA sebagai Garda Terdepan Pertahanan Negara Siap Mendukung Pembangunan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju". Kegiatan ini berlangsung di GOR Ahmad Yani, Mabes TNI, Cilangkap,

Jakarta Timur, pada Jumat (31/01/2025).



Dalam sambutannya, Panglima TNI menekankan bahwa Rapim TNI merupakan forum strategis bagi jajaran pimpinan untuk menyampaikan informasi, membahas tantangan tugas ke depan, serta merumuskan langkah-langkah dalam menghadapi isu-isu strategis tahun 2025.

"Pertemuan ini menjadi momentum penting untuk menyatukan pola pikir dan pola tindak seluruh jajaran TNI. Dengan kesamaan visi dan misi, kita dapat memperkuat sinergi guna mewujudkan TNI yang semakin profesional dan siap menghadapi tantangan di masa depan," tegas Panglima TNI.

Sebagai bagian dari agenda Rapim, Panglima TNI bersama Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) menyerahkan penghargaan kepada 17 satuan kerja TNI yang meraih predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK). Penghargaan ini menjadi bukti komitmen TNI dalam meningkatkan profesionalisme serta tata kelola organisasi yang transparan dan akuntabel.

Selain itu, Rapim TNI 2025 menghadirkan pembekalan dari sejumlah narasumber, termasuk Menteri PANRB, Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), serta pejabat tinggi TNI. Materi yang dibahas mencakup strategi pertahanan, reformasi birokrasi, dan penguatan sinergi lintas sektor dalam menghadapi dinamika global dan nasional.

Melalui Rapim ini, TNI menegaskan komitmennya sebagai kekuatan pertahanan yang profesional, solid, dan siap menghadapi tantangan dalam menjaga

kedaulatan negara serta mendukung pembangunan nasional. Hadir dalam kegiatan tersebut para pejabat utama Mabes TNI, pejabat utama TNI AD, TNI AL, TNI AU, serta para Dansat dari berbagai satuan di jajaran TNI. (Puspen TNI)